

cueillie par une vieille dame, Mme de Pencran.—Elle paraît avoir une vingtaine d'années, elle est blonde, très jolie, et sa ressemblance avec Even m'avait tellement frappé que... Je m'arrêtai : Naïc était devenue très rouge, puis pâle, et la tête renversée sur le dossier du fauteuil, les yeux fixes, semblait avoir peiné à respirer.



Je me précipitai vers elle pour la secourir ; mais son énergique nature reprit bien vite le dessus ; elle poussa un profond soupir, et, après quelques minutes de silence, me dit :

M. Delorme.

( La fin à la prochaine livraison. )